
Im September 2019 erhielt ich auf meine Anfrage zum Alkoholverzehr im öffentlichen Raum die 
folgenden Antworten:  

 
Dazu frage ich die Verwaltung: 
 
Wann erfolgt die abschließende Beantwortung der von mir vorgelegten Fragen, siehe dazu 
Top 3. (Jahre 2013 bis 2017)? 


